

どんぐり村の こみ・すぐ通信

令和7年11月10日発行 令和7年度第16号
更別村コミュニティスクール委員会事務局(教育委員会)

みんなの学校応援団の活動を紹介〈その11〉 更中2年・地域の中での職業体験

10月22日（水）と23日（木）に、更別中央中学校の2年生22名が、地域内の20事業所で「職業体験」を行いました。生徒自身の将来につながる職業観を養うために、実際に仕事を体験をしたり働く人々と接したりすることは、生徒にとって生涯の貴重な時間となりました。お忙しい中で、たくさんの方々にお世話になりました。受け入れていただき、本当にありがとうございました。【敬称略】



【歯科診療所】
治療時の補助



【改善センター図書室】
パソコンでの作業



【中国菜館 翡翠樓】
食器・器具洗い



【道の駅「さらべつ】
カードづくり

上記以外に受け入れていただいた事業所様

- 【本間農機】 【ヤマジョウ】 【サラパーク】
- 【御食事処 あさひ】 【林自動車整備工場】
- 【お菓子のニシヤマ】 【SHIMONO-SUN】
- 【めぶきの森 カフェエトネ】 【更別郵便局】
- 【更別村農協】 【どんぐり保育園】
- 【国保診療所】 【更別小学校】 【更別幼稚園】
- 【上更別小学校】 【上更別幼稚園】

どんぐり村子ども交流会開催

10月20日（月）に、村内の小学5・6年生と中学生全員が更別中央中学校に集い、今年で2年目の「子ども交流会」を開きました。

中学校の生徒会役員が、交流内容を考え進행しました。前半は、「ネット・スマホ・ゲームとの付き合い方ルール宣言」をクイズ形式で確認しました。後半は、3校が混在したグループごとの話し合いで、「ネット等をやりすぎてしまうのはなぜか?」「使いすぎないためにはどうしたらよいか?」について議論しました。子どもたちからは、「親に制限をかけてもらう」「他に夢中になるものを見つける」等、課題解決に向けての積極的な意見が多く出され、有意義な交流会となりました。



更中・「柔道の学習」始まる

10月下旬から、更別中央中学校では、体育の授業で「武道」の学習が始まり、1, 2年生が「柔道」に取り組んでいます。今年も、村の柔剣道場に移動して、外部指導者として柔道の専門家である太田綱基さんに入っています。

10月29日（水）の1年生の授業では、太田さんから、柔道に取り組む心構えや基礎的な技術を分かりやすく教えてもらいました。この日は、「受け身」や「けさ固め」「横四方固め」等の技の練習をする中で、生徒たちは、相手をリスペクトしながら行う柔道の基本精神や畠の上で体を動かす楽しさを、自分の肌でひしひしと感じていたようです。

